



La segunda planta del Rectorado de la Universidad será objeto de mejoras interiores

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal adjudicó semanas atrás, por un importe de 37.000 euros a la empresa Interclima Salamanca, cuantía que incluye también el IVA, el proyecto de mejoras internas en la segunda planta del edificio del Rectorado. Los trabajos previstos engloban actuaciones para la mejora de la climatización, la electricidad, la iluminación y la pintura. Se trata de una obra que forma parte del amplio abanico de inversiones que viene licitando a lo largo de cada curso la institución académica salmantina para mejorar las instalaciones y las dependencias de los diferentes inmuebles universitarios.

Ésta es la segunda intervención que se acometerá en el edificio del Rectorado de la Universidad de Salamanca en los últimos años, aunque en este caso se trata de una obra claramente menor en comparación con la que ejecutó en el año 2016 para restaurar la crestería del inmueble. En aquella ocasión, el desembolso fue mucho mayor, dado que la adjudicación del contrato ascendió a más de 157.000 euros.

Además, aquella fue una intervención que se llevó a cabo sobre un elemento del rico patrimonio que posee la Usal, como es la crestería, que se encontraba entonces muy deteriorada por el paso del tiempo y presenta un importante valor tanto histórico como artístico.